



## Mitteilung des Ortsbürgermeisters

SELA-Kurier – Ausgabe Dezember 2022 - Textauszug

.....

Sie konnten die Berichte rund um die plötzliche Absperrung des weiträumigen Geländes am Südufer des Wallendorfer Sees aus der Presse entnehmen. Zwischenzeitlich stand dieses Thema auf der Tagesordnung des Ausschusses für Ordnung, Feuerwehr, Umwelt, Seen und Tourismus (OFUST). Frau Sabine Faulstich, Leiterin des Umweltamtes des Landkreises, war anwesend und erläuterte ihre Sicht der Dinge. Im Fazit gibt es (und gab es schon immer) eine Gemeinsamkeit zum Schutz der hochsensiblen Inseln und Uferbereiche. Über die Art und Weise, wie man dieses Gebiet schützen möchte, gibt es aber unterschiedliche Ansichten. Der Zaun stößt bei vielen Seebesuchern auf keinerlei Akzeptanz und ist mittlerweile an vielen Stellen defekt. Wie nun weiter verfahren werden soll, ist zum heutigen Stand noch offen. Es gibt Gespräche und für 2023 soll eine Arbeitsgruppe gebildet werden, welche den Masterplan fortschreibt. Bei dieser Fortschreibung soll dann auch das Südufer des Wallendorfer Sees in seiner Nutzung neu aufgestellt werden.

.....